

La Coronación de María, Reina del Cielo y de la Tierra, de los Ángeles y de los Santos ”...

DEL LIBRO DEL APOCALIPSIS:

«Apareció en el cielo un gran signo: una Mujer revestida del sol, con la luna bajo sus pies y una corona de doce estrellas en su cabeza». (Ap 12, 1)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

María ayúdanos a llegar ser coronados de esta corona incorruptible, gloriosa y eterna; pero primero has que aceptemos la corona de espinas, como la que aceptaste Tú Jesús, hasta en la Cruz, junto con la que ya resplandecía en tu cabeza: *«Este es el Rey» (Lc 23,38). (cf. SLC, p. 44.489)*

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de lucha para alcanzar la Gloria, así dice San Ambrosio, Obispo: *«Si hay muchas persecuciones, también hay muchos reconocimientos, y donde hay muchas coronas, es señal que ha habido tantas luchas».* (AMBROSIO, *Comento al Salmo 118*, 20, 43-44 – traducido del italiano)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

1 Padre Nuestro ...

5 Ave María ...

1 Gloria al Padre ... (Cantados)

- Alabado siempre sea ...

- Oh Jesús mío, perdónanos ...

- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...